

Vitrolles est champion de France des clubs en duathlon

C'est à Nancy que Vitrolles Triathlon a conquis son premier titre par équipe



De beaux maillots tricolores pour Damien Derobert, Anthony Landreau, Thibaut Humbert et Simon Damiens (et Stéphane Valenti absent sur la photo) entourés du président Jean-Pierre Michel (à g) et du vice-président Jean-Paul Bonnet. / PHOTO DR

Le week-end dernier, près de Poitiers, Vitrolles Triathlon tentait d'aller chercher une montée historique en championnat de France des clubs D1 de triathlon. Après ce relatif échec, le président Jean-Pierre Michel rebouclait sa valise pour partir à Nancy, cette fois-ci pour la dernière étape du championnat de France des clubs de duathlon D1. Mais sans pression, "Le titre national en élite, c'est pour l'année prochaine, cette année, on va faire un podium, c'est bien."

Mais voilà, les duathlètes, les deux champions de France individuel Damien Derobert (courte distance) et Thibaut Humbert

(longue distance) en tête ne l'entendaient pas de cette oreille. Trois clubs, Gonfreville, Vitrolles et Marville se tenant en six points, tout était possible avant cette finale à trois. Pour Vitrolles, l'équation était simple: ne pas terminer à plus d'une place derrière Marville et se classer deux places devant Gonfreville pour être champion! "Le scénario à été idéal, tous les voyants étaient au vert," résume le président Jean-Pierre Michel. En effet, dès le début de la course, l'équipe a senti qu'elle avait une carte à jouer. Deux abandons des athlètes de Gonfreville, qui restait tout de même dans la course, donnaient des ailes à l'équipe de

"Ils sont allés chercher ce succès pour écrire la plus belle page de notre club." J.-P. MICHEL

Vitrolles. L'objectif était donc de ne pas laisser s'envoler Marville qui faisait la course en tête.

En classant trois de ses duathlètes dans les 10 premiers, Vitrolles terminait finalement deuxième de cette manche à égalité avec Metz. Dans ce cas, c'est la place du troisième de chaque équipe qui détermine le classement. Grâce à son vice-champion du monde en titre Thibaut

Humbert, l'équipe a pu se hisser sur la deuxième marche du podium synonyme de titre. Pour les Vitrollais, la conclusion de cette saison est presque un rêve, eux qui ne visaient qu'un podium, ont accueilli à bras ouverts une victoire qui leur semblait destinée.

Un travail d'une année que ne manque pas de souligner Jean-Pierre Michel: "Ce week-end, il y avait cinq athlètes sur le pont mais l'équipe est formée de huit garçons et ils méritent tous autant cette victoire qu'ils sont allés chercher pour écrire la plus belle page de notre club."

Emmanuel GUÉRIN avec I.L.-I.

LE COMMENTAIRE Thibaut Humbert champion de France et vice-champion du monde longue distance

"Toute l'équipe est tirée vers le haut"

À Vitrolles depuis maintenant trois saisons et duathlète depuis sept ans, Thibaut Humbert vient de boucler la meilleure saison de sa carrière avec un titre de champion de France longue distance, un titre de vice-champion du monde, une victoire en Grand Prix de D1 à Liévin et enfin ce titre en élite par équipes à Nancy. Difficile de faire mieux! Et cet ancien cycliste reconverti expose deux explications simples et modestes à ses exceptionnelles performances. "Je pense que la première raison, au niveau de

mes performances personnelles, est que je n'ai pas eu de blessures depuis un an et demi. Cela signifie que j'ai pu progresser régulièrement surtout en course à pied. C'est la base. Je viens du vélo et au début, j'ai eu pas mal de pépins physiques. Maintenant, il faut rester vigilant et espérer que cela continue ainsi. Pour les deux titres longue distance, je connais bien mes adversaires et cela faisait quelques années que je tournais autour. Mais la victoire en Grand Prix à Liévin, c'était vraiment une surprise."

Sa deuxième explication à la belle réussite vitrollaise est collective: "Les arrivées de Damien Derobert et Stéphane Valenti ont tiré tout le groupe vers le haut. Ce sont deux locomotives qui ont beaucoup apporté. De plus, il y a une très bonne ambiance dans l'équipe et ça compte aussi. On savait depuis le début qu'on pouvait ramener le titre alors on n'allait pas s'en priver même si ce n'était pas l'objectif cette saison. On n'a jamais joué petit bras. Maintenant, il sera difficile de faire mieux la saison prochaine mais on ne lâchera rien!" I.L.-I.